



# López Obrador rechaza crear fondo para Acapulco con excedentes petroleros

López Obrador aseguró que su gobierno cuenta con presupuesto suficiente para atender a los damnificados por el huracán "Otis"

Por: SUN .

6 de noviembre de 2023 - 09:40 hs



Ante la insistencia de la oposición de crear un fondo para la reconstrucción de Acapulco tras el paso del huracán "Otis", que se conformaría con los excedentes petroleros, en el Presupuesto de Egresos de la Federación, **el Presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó esta propuesta, al asegurar que hay presupuesto suficiente para atender a los damnificados.**

**Este domingo, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, insistió en su propuesta de crear un fondo para la reconstrucción de Acapulco, que se conformaría con los excedentes petroleros, a través de un artículo transitorio en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024.**